
平成２１年１２月１４日 稲垣会長より 

 

お世話になります。 

１２月部会のレジュメを送ります。 

今回は、予算が掛けられる内容なので、資料は事務局で印刷します。 

ですから印刷する必要は無いのですが、事前にみられたい方がいらっしゃるか

なぁという意味で送ります。 

当日は全員分資料を用意するのでご安心ください。（今回だけ、特例的に） 

講演内容はとても興味のある突っ込んだ話題です。まだ座席は空いています。 

気楽にご参加いただけますようお願い申し上げます。 

座席を役員で並べる都合上、追加の人数は必ず連絡くださいね。 

お願いします。 
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